



7 Pièces

315 m²

Réf. 4691

7 280 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du très prestigieux quartier de La Californie, exceptionnelle propriété nichée au cœur d'une résidence de luxe fermée et gardiennée qui est composée principalement d'appartements et, de seulement 3 villas indépendantes. Exceptionnelle villa de 315 m2 (loi carrez), exposée plein sud et comprenant 4 chambres en-suite ainsi qu'une salle TV et salle de fitness tout équipée . Rénovée par une architecte , celle villa offre des prestations modernes très luxueuses ainsi que de très nombreux aménagements et équipements sur mesure . Elle offre également des volumes généreux pour toutes les ...

In the heart of the prestigious La Californie district, exceptional property nestled in a gated, guard-gated luxury residence of apartments and just 3 independent villas. Exceptional villa of 315 sqm (loi carrez), south-facing, with 4 en-suite bedrooms, TV room and fully-equipped fitness room. Renovated by an architect, this villa offers luxurious, modern features and a host of custom fittings and equipment. It also offers generous volumes for all rooms, including a living room of over 110 sqm offering a majestic living space. The exteriors feature large, wide terraces on each level and a ...

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

